

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 10/JUNIO/2013

Standard and Poor's movió la perspectiva de EU de negativa a estable

RODRIGO PACHECO: También se dio a conocer de parte de Standard and Poor's que ya movió la perspectiva de negativa a estable en cuanto a la calificación de Estados Unidos. La tenía en AAA en el verano del 2011 y con todos estos problemas de la negociación para elevar el techo de deuda, la ubicó en AA+ y ahora ya la está poniendo en estable, lo que elimina la posibilidad de que pudiera degradar más a los Estados Unidos con consecuencias por supuesto para las empresas que colocan deuda y todo el ecosistema de deuda de Estados Unidos, así que finalmente ya está en estable.